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一起交通事故致人死亡案件，在双方无法协调的情况下，死者亲属将肇事者起诉到

当地法庭。但法庭却一拖再拖，竟然2个月时间都未给立案。当记者来到法庭了解原因

时，汪庭长称，“旁人我可以说，但你是记者，我就不能正面和你说。”

昨日，记者百度了“池州市中级人民法

院”，随即出现一个域名为www.ahczfy.cn的网

站。首页上方鲜明地标示着“池州市中级人民

法院”。但是，当记者浏览该网站内容后，果然

发现，律师所言不虚。网站看不出板块分类，

密集的汉字中，不时还夹杂着英文。记者查看

了第一则新闻，发现这些文字，由既不完整又

不通顺的词汇和句子组成，通篇不知所云。细

看，还发现其间夹杂有“晴雯、宝玉、贾、黛”等

类似字样，活脱脱一个乱码版的红楼梦。

现象：法院网乱码通篇不知所云

6月14日下午，休宁县榆村乡村民叶某

的母亲方某被同乡村民毕某驾驶的电瓶车

撞倒。伤者被迅速送到医院抢救，但因伤势

过重于16日下午死亡。事后，经交警部门认

定毕某负该起事故全责，为此死者亲属多次

找毕某协商赔偿事宜未果。

无奈之下，叶某请来律师。8月初的一天

叶某的代理人胡律师带着诉状，前往休宁县

临溪人民法庭立案，得到的答复是让胡律师把

当事人带过来。相隔一星期，胡律师带着叶某

来到该法庭时，法官的回答让叶某瞠目结舌，

“这种案件以后执行不到位，你会找我们的”。

事件：协商赔偿事宜未果

老百姓要结果我们给 了
休宁一法庭怕“执行难”村民诉状俩月不立案

感到纳闷的叶某，回家后“仍不死心”，

在几日后带着父亲再次来到法庭。叶某

称，法官很耐心地给他做起工作，劝他不要

立案，“因对方身体不好，家庭条件很差，以

后肯定没有办法执行”。

相隔几日，该庭汪庭长告诉叶某，“毕某

天晴在外干活，下雨会去法庭”。当时满心

欢喜的叶某没有想到，之后就再也没有声

音了。在胡律师看来，就该案法庭至今未

立案确实不妥。

纳闷：法庭就是不予立案

法庭：老百姓是不能理解的
法庭劝当事人不要立案，叶某所说属

实吗？带着疑惑记者来到临溪法庭。谈

起该起交通肇事案，汪庭长坦言，毕某家

庭条件及身体的确不好，且还是光棍。汪

庭长称，建议地方政府给死者亲属办个低

保，但不符合条件。

毕某的情况可影响立案？面对记者提

问汪庭长称，只要符合民事诉讼法108条都

是应该立案的，但对于叶某的具体立案过

程不清楚。如果该案你们受理审判后，执

行不到位怎么办？汪庭长认为，老百姓是

不能理解的，本身诉讼和执行就有风险，到

那时他们不能客观地来分析，他们要的不

是文字上的公正，而是结果。但这种结果

我们不能给，作为法院也有苦衷，执行难是

一个普遍的问题。

答复：不能正面和记者说
“是否因为这些原因导致你们迟迟未立

案？”对此汪庭长看来，也不是单是这些原

因，紧接着汪庭长在谈话中支支吾吾。她

告诉记者，如果今天你是我朋友或是旁人

我可以说，既然你是一个记者，我就要遵守

法院规定，不能正面和你说。同时汪庭长

认为，有些案件进入诉讼程序只是单一循

环，通过当地政府和社会力量，也许能够促

成有效解决。

叶某希望法庭予以立案，并对以后执行

问题声称可以分期。记者对汪庭长转达了

叶某的想法，对此汪庭长告诉记者，说个题

外话，自己在法院工作20多年了，许多当事

人开始都希望立案，得到一个公正判决，可

到最后要的是结果。为此汪庭长认为，现

在他们也要谨慎立案。

法庭门口的叶某

法院网站乱码通篇却称管 了
池州中院网竟成乱码版红楼梦俩月无人管

本报记者

“法院网站全部是乱码，里面文字不知所云，有的似乎跟红楼梦有关。”近日，合肥的程律

师向记者反映，池州中院网站出现上述问题，两个月都没人管。

“一个中级法院竟然出这种事，确实很

雷人。”看到网站后，程律师的当事人汪先

生也直言不讳。

为证实网站的真伪，随后，记者登录了

icp备案查询网、安徽省通信管理局域名信

息备案系统，对该域名进行了查询，结果显

示，该网站主办单位即为“池州市中级人民

法院”，审核通过时间为2010-9-27。

“综合查询信息，可以确定是法院自己的网

站，不是盗版的。”合肥一网络公司工作人员表示。

查询：信息备案显示确系中院举办

昨日上午，记者联系了池州市中级

人民法院。该院研究室一工作人员坦

言，网站的确出现了问题，已经有一段时

间了。“网站是网管自己做的，后来冒出

了不少问题，我们自己也解决不了，就一

直放着。”该工作人员告诉记者，“我们

已经联系了中国法院网，请他们对网站

进行维护重建，估计还有两个多月才能

建好。”

随后，记者采访了省高院宣教处李忠好

副处长。“针对法院网站管理，目前我们没有

出台什么管理办法。”李处长告诉记者，法院

建网站，是因为需要承担相应的职能，如裁

判文书需要上互联网公示。

中院：问题太多修好要等两个月

省律师协会电子商务和信息网络法律

专业委员会主任朱政坦言，“法院作为法律

的实践者，出现这样的情况，损害了司法的

严肃性，也有损法院形象。”

“法律责任谈不上，毕竟网站不是传递

信息的唯一途径，这个跟110、120这些紧急

电话不一样，如果不通畅，出现后果，那就

要承担责任了。”朱主任建议法院重视这件

事，早日把乱码等问题处理好，以减少负面

影响。

律师：网站乱码数月有损形象


